

Mon bonheur à moi, est d'avoir connu un homme handicapé (suite à un accident de moto à 38 ans). Un homme remarquable, sensible, attentionné, qui est devenu mon époux et que j'ai accompagné dans l'au-delà à travers une maladie rare. Nous étions tellement amoureux l'un de l'autre, qu'un seul regard nous suffisait pour comprendre toutes nos émotions. Nous avons appris à nous aimer d'un véritable Amour, il m'a aimée pour ce que je suis, sans que le sexe soit une importance primordiale. Pour moi, un homme unique, exceptionnel, d'une grande valeur morale. Mon Amour de toujours. Claire, épouse de Jean-Luc.